



Workshop «Schulraumplanung» mit H+R Architekten



Patrik Stalder
Schulleiter der Schule
Region Zäziwil

Im Rahmen eines Vorprojekts zur Schulraumplanung in Zäziwil begleiteten H+R Architekten im Jahr 2022 die zuständige Projektgruppe. Entscheidende Prozesskomponenten im Rahmen des Vorprojekts waren zwei Workshops, organisiert und moderiert durch das interdisziplinäre Team von H+R Architekten, mit zwei Mitgliedern der Projektgruppe «Schulraum Zäziwil» sowie jeweils einer Lehrperson aus jedem Zyklus und einer Speziallehrperson.

«Der Workshop <Schulraum> von H+R Architekten ist eine überzeugende Möglichkeit, die operative und die strategische Seite bei einem Schulraumprojekt an einen Tisch zu bringen.»

Gemeinsam erarbeitete die Gruppe in zweimal drei Stunden mögliche Schulraumvarianten, die den zukünftigen Nutzenden, den Lehrpersonen der Zyklen 1 bis 3, dienen und gleichzeitig der strategischen Ebene und den finanziellen Vorgaben entsprechen. Eine Win-win-Situation.

«Alle Seiten werden angehört; alle Beteiligten werden ernst genommen; gemeinsam entsteht ein Schulraum, der allen entspricht.»

«Die Darstellung des zukünftigen Schulraums, wie es H+R Architekten sehr verständlich präsentierte, war ein Mehrwert für die Workshop-Teilnehmenden.»

